

国見公民館だより

福井市鮎川町 133-1-3 TEL/FAX 88-2004 E-mail : kunimi-k@mx1.fctv.ne.jp

令和4年 9月22日発行 令和4年度第6号



◆夏休みワイワイ広場



公民館では、夏休み中だった国見地区の子どもたちを中心に4回にわたって、「ワイワイ広場」を開催してきました。すでに前回の第5号公民館だよりでも海の生き物教室、電気教室についてはお知らせしましたが、8月18日、24日の両日は、小丹生町在住の版画家「おさのなおこ」さんを講師に迎えて、消しゴムはんこを作る教室を開催しました。子どもたちは、くにみクラゲ公民館から借りてきた、海の生き物を間近で観察しながら絵を描き、それを消しゴム版に写した後、鉛筆や彫刻刀を使い、熱心にゴム板を彫り込んでいました。出来上がったはんこをその場で紙に押し、とても満足そうにしていました。また来年度もワイワイ広場を開催し、子どもたちの夏の思い出の場になればと思います。



◆東海北陸公民館大会(富山)

9月8日(木)、9日(金)にかけて富山県で東海北陸公民館大会が開催され、国見公民館運営審議会水上会長、公民館主事瀧下が参加しました。1日目に全体会が行われ、2日目に分科会(5会場)があり、東海北陸の各県公民館の取り組みを発表し合いました。富山県は公民館の数も多く福井県とは違う特徴があり、参考になる事も多い研修となりました。



◆旧レストラン岸看板撤去

大丹生町にある旧レストラン岸にあった大型看板が、支柱の劣化で折れて宙ぶらりん状態で放置されてきました。国見地区自治会連合会では、現在の土地所有者に連絡を取り、撤去の承諾得て、8月21日(日)に役員の数名の手により、ここ数年にわたって放置され危険な状態だった看板は撤去されました。



◆親子で花いっぱい活動

10月2日(日)に前回梅雨時に行われたコスモスの種まき会でまいた種も、花の見ごろな季節となりました。そこで公民館ではお花会と、このコスモスの花を利用した押し花を作る教室を開催します。参加ご希望の方は年齢性別問わず公民館にご連絡して下さい。



◆ふるさと宝探し



9月8日(木)国見小学校3、4年生の児童を対象に国見地区の歴史を知ってもらう取組として「ふるさと宝探し」を開催しました。弁慶の洗濯岩、五太子の滝、平家重臣森本家についての説明、加茂廼神社、国見神社の見学、盛沢山の内容となりました。事前に授業で説明を受けた子どもたちは、熱心に見学をしていました。歴史の長い国見の土地、偉人たちについて知ってもらういい機会となったと思います。9月27日(火)には中学生対象にふるさと探訪を開催します。



◆事業予告



☆歩こう会

10月16日(日)に実年会と公民館の共催で毎年開催している「歩こう会」を今年も開催します。健康増進と親睦の和を目的としたこの事業、今年は国見公民館を出発し『越前水仙の里 波の華』までの距離を歩き、途中小丹生町の弁慶の洗濯岩にも立ち寄ります。

☆自主防災研修会

11月13日(日)に自主防災組織連絡協議会研修会を開催します。長谷川理さん(元国見地区社会福祉協議会会長)を講師に迎え、災害時のグループ避難、要支援者名簿の取り扱いについての講演会、そして日本赤十字の職員から AED(自動体外式除細動器)の取り扱いについて講習会をおこないます。対象は国見地区自主防災組織連絡協議会構成員、国見地区自治会連合会、国見地区社会福祉協議会、国見地区民生委員児童委員ですが、それ以外でも興味がある方は公民館にご連絡ください。

今後開催予定のイベント等

- 9月27日(火)・・・ふるさと探訪(国見中学校)
- 10月 2日(日)・・・親子で花いっぱい運動お花見会、押し花会
- 10月 4日(火)・・・すこやか学級研修会「海の生物、海のゴミ問題について」
- 10月16日(日)・・・実年会「歩こう会」
- 10月30日(日)・・・大丹生町文化祭
- 11月 6日(日)・・・敬老会(物品配布)
- 11月13日(日)・・・粗大ごみ回収
- 11月13日(日)・・・自主防災組織研修会

